

学年だより

No 3



「中学生になって」の作文を書きました

中学校に入学して2週間が過ぎようとしています。皆さんには、入学式を行った週に「中学生になって」というタイトルで作文を書いてもらいました。その中から、各クラス1名の作文を抜粋してご紹介します！この頃の気持ちを忘れず、これからも精進しましょう。

1年1組

4月9日にばくは深川第八中学校に入学しました。起きたら予報通り大雨が降っていて少し残念な気持ちになりましたが、それ以上に楽しみだなという気持ちの方が大きかったです。学校について正門を通ったときには楽しみだなという気持ちが最大になりました。一番楽しみだったのは初めてのクラスです。どんな子がいるのか、同じ小学校で仲が良かった子はいるのかどきどきしながらクラスの紙をもらいました。初めての人も沢山いましたが、仲の良い子もいて安心しました。

そしてとうとう始まった入学式、入場する前はとても緊張していました。入場後全校生徒が見ているなかで1人ずつ名前を呼ばれて返事をするのが一番緊張しましたが、思い切って大きな声で返事をしました。入学式が終わった後には友達や親と写真を取りました。その後小学校に顔を見せに行きました。中学校が別れてしまった友達にも会えてうれしかったし、制服姿の僕たちを見て先生方もすごく喜んでくれました。2回目の登校では、自己紹介などをして先生や友達のことを詳しく知ることができました。初めての給食はカレーライスで先生が言っていたとおりにおいしかったです。今までは野菜が嫌いでしたが、中学校では食べられるようにしたいです。

中学校での目標はスポーツと勉強を両立させることです。勉強は小学校よりも難しいのでおいていかれないようにしっかりと勉強をしたいです。また、サッカーのクラブチームで活躍するために、今まで通りしっかりと努力したいです。この二つの目標を心に刻んで3年間頑張ります。

1年2組

僕は中学生になる前、中学校生活がとても不安でした。自分は勉強について行けるのかなと思ったり、友達ができなかったらと考えすぎてしまうこともあったり、しかし逆にどんな感じかわくわくするような気持ちもあり、不思議な感覚がありました。入学式当日、初めて八中の制服を着たとき、少し大人に近づいた気持ちになりました。学校に着いて、入ったことがない教室を見てドキドキしました。クラスには初めての人がたくさんいました。

僕には目標があります。1つ目は、友達を作ることです。今までは自分から話しかけたりできずに、相手から来てくれるのを待っていました。なので自分から積極的に話しかけたり、誘ったりしていきたいです。2つ目は、勉強を頑張ることです。僕は宿題が出て後回しにしたり、授業で分からないことがあってもそのままにしている事が多かったので、中学校では分からないことはすぐ聞いて苦手をつくらないようにしていきたいです。3つ目は部活動です。中学校で一番楽しみにしていたのは部活です。今ソフトテニス部、バドミントン部、卓球部でどの部活に入るかとても悩んでいます。どれもあまりやったことがないのですが、仮入部をしてしっかりと決めていきたいです。入った部活で3年間一生懸命頑張っていきたいと思います。今も不安な気持ちもありますが、中学校生活に慣れていきたいと思います。そして色々なことに自ら挑戦して、楽しい3年間にしていきます。

1年3組

入学式、私は着慣れない制服で家を出ました。「友達はできるかな」「勉強について行けるかな」と不安の気持ちでいっぱいでした。でも、制服を着ている自分が少し、ほこらしいと感じました。返事の時には、緊張で肩の力が抜けませんでした。大きな声でハキハキと、そして堂々と言うことができました。そして、周りの子に勇気を出して「よろしく」や「友達になろう」と声をかけ、また1つ不安なことが消えました。

次の日、新しい友達に「おはよう」と声をかけられ、とても嬉しい気持ちになり、次の日の学校も楽しみだと思いました。また、自己紹介の時、クラスの人の顔や名前を覚える良い機会、その人の趣味や中学で楽しみなことを聞くことができ、自分も好きなことなどを紹介できました。委員会決めでは、自分から手を上げることができ、美化委員としての自覚をもって八中を陰からサポートしたいです。

これからの3年間、常に目標を立て続け、なりたい自分に近づけるようにしたいです。勉強面では、高校に向け、毎日復習をして志望校に行けるように日々努力します。また、勉強に集中して取り組み、健康的な体を作るため、早寝早起きを心がけ、1日3食バランスの良い食事を取り、生活リズムを整えていきます。そして、部活動や委員会、勉強を両立させ、楽しい学校生活を送っていききたいです。

1年4組

私は、雨が降っていたあの日に、この深川第八中学校に入学しました。前日は、クラスの友達のことなどでドキドキ、ワクワクしていましたが、当日は緊張感が高まってきました。校門では先生方があいさつをしてくださり、先輩方はクラスの名簿を渡してくれました。なぜか、その時緊張が雨に流されたように消えました。不思議に、嬉しくなっていました。そのおかげで、楽しく、新しい道へのとびらを開けることができました。

私は、その時に目標ができました。それは、「誰もが楽しいと感じられる学校」にすることです。目標にした理由は、先輩方が名簿を渡してくださるときに、「入学おめでとうございます」と、笑顔で言ってくださり、先輩方の安心感や頼もしさを感じられ、楽しく中学校に通えると思えたからです。私はまだ、深川第八中学校に入学してから数日しかたっていないのですが、一年後、二年後には先輩方のようになりたいです。そのために、今から一年間はこの目標を達成するために、習い事の後輩たちに進んであいさつをするなどの行動をしていきたいです。

勉強面では、「復習を頑張る」を目標にします。小学校六年生の時に内容が難しくなると聞き不安でしたが、生徒会を中心とした先輩方が、大丈夫と話してくださったので、安心して学習ができそうです。

私はこの2つの目標を柱に、先輩方のようになりたいです。

4月24日(水) こうとう学びスタンダード定着度調査

25日(木) 26日(金) 地域巡回

29日(月) 昭和の日 ※学校はお休み

30日(火) 心臓検診

5月 1日(水) 体力テスト始 尿検査一次① **漢字コンテスト**

2日(木) 保護者会 部活動保護者会 尿検査一次②

3日(金) ~6日(月) ※学校はお休み

8日(水) 避難訓練

